

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 12. Oktober 1948)

Der Bundesrat hat die schweizerische Delegation für die Führung der zwischenstaatlichen Verhandlungen mit der Republik Österreich über die internationale Regulierung des Rheines von der Illmündung bis zum Bodensee wie folgt bestellt:

Als Delegierte die Herren:

Walter Schurter, eidgenössischer Oberbauinspektor, derzeitiger Vorsitzender der Gemeinsamen Rheinkommission, Bern, Delegationschef;

Ernst Graf, kantonaler Baudirektor und Delegierter des Bundes in der Gemeinsamen Rheinkommission, St. Gallen;

Prof. Louis Jacot, Vizedirektor der eidgenössischen Finanzverwaltung, Bern;

Alfred Wacker, Gesandtschaftsattaché beim eidgenössischen Politischen Departement, Bern.

Als Experten die Herren:

Arnold de Kalbermatten, Stellvertreter des eidgenössischen Oberbauinspektors, Bern;

Edwin Peter, schweizerischer Rheinbauleiter, Rorschach.

---

(Vom 13. Oktober 1948)

Am 8. Oktober 1948 hat Herr Rudolf Seemann dem Bundesrat sein Abberufungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Österreich bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

Am 8. Oktober 1948 hat Herr Gabriel José de la Vega dem Bundesrat nebst dem Abberufungsschreiben seines Vorgängers, Herrn Alvaro Gómez Hurtado, sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher Gesandter und bevollmächtigter Minister von Columbien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

(Vom 14. Oktober 1948)

Dem Kanton Bern werden folgende Bundesbeiträge bewilligt:

- a. an die Verbauung des Tiefengrabens, Gemeinde Wattenwil;
- b. an die Verbauung des Bohlbaches, Gemeinde Habkern.

(Vom 15. Oktober 1948)

Als Delegierte des Bundesrates an die am 15. November 1948 in Washington beginnende 4. Jahresversammlung der FAO werden ernannt: die Herren Dr. Fuchss, Legationsrat bei der schweizerischen Gesandtschaft in Washington (Delegationschef); H. Keller, Vizedirektor der Abteilung für Landwirtschaft des eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements, und Direktor L. Maire, Vizepräsident des Schweizerischen Nationalen Komitees der FAO, in Genf.

Als Chef des Personaldienstes bei der Generaldirektion PTT wird gewählt: Herr Dr. Max Hammer, von Solothurn und Olten, bisher Personalchef und juristischer Berater einer industriellen Unternehmung im Kanton Zürich.

8211

## Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

### Änderungen im diplomatischen Korps in Bern vom 5. bis 16. Oktober 1948

**Grossbritannien:** Herr Adrian G. L. Gallegos, Gesandtschaftsattaché, gehört dieser Mission nicht mehr an und hat die Schweiz verlassen.

**Österreich:** Am 15. Oktober hat Herr Minister Karl Wildmann dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben überreicht.

**Venezuela:** Herr Gustavo Reyes, zweiter Sekretär, wurde nach Carácas zurückberufen zur Übernahme eines neuen Amtes. An seiner Stelle wurde Frau Consuelo Lope Bello dieser Mission als zweiter Sekretär zugeteilt.

8211

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1948
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	42
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.10.1948
Date	
Data	
Seite	433-434
Page	
Pagina	
Ref. No	10 036 410

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.